



SANTA MARÍA DEL ORO, JALISCO

2017



El Municipio de Santa María, Jalisco,
crea el Plan de Desarrollo Municipal, el cual tiene como
objetivos primordiales;

- Ampliar la información en aspectos sociales, económicos, culturales, institucionales y medio ambiente.
- Generar el diagnóstico de la problemática y realizar propuestas concretas en el corto, mediano y largo plazo.
- Cumplir y hacer cumplir los ordenamientos contenidos en la ley de planeación del estado de Jalisco y sus municipios.

C. ELEAZAR MEDIANA CHÁVEZ
PRESIDENTE MUNICIPAL, SANTA MARÍA
DEL ORO, JALISCO 2015 – 2018.



Todos los habitantes de Santa María del Oro trabajamos con una misma visión y objetivo para construir un municipio seguro, ordenado y con progreso social y económico

Sumaremos esfuerzos de la ciudadanía en conjunto con la administración municipal hacia las necesidades detectadas.



- ▶ **E**STE H. AYUNTAMIENTO VELA POR QUE LA EDUCACIÓN QUE ES LA BASE DE UNA SOCIEDAD FUERTE. CREZCA CADA DÍA.



La infraestructura de educación en el municipio está integrada por un centro educativo de educación especial atendido por 7 docentes, un centro de nivel preescolar con 2 educadoras, 15 primarias con 23 maestros, dos secundarias con 7 profesores y un centro del nivel medio superior con once docentes.



La riqueza natural con que cuenta el municipio está representada por 17,688 hectáreas de bosque donde predominan especies de encino, fresno y frutales, principalmente. Sus recursos minerales son yacimientos de oro: plata, cobre y cuarzo.

La atención a la salud es prestada en el municipio por la Secretaría de Salud Jalisco y el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

El renglón de bienestar social es atendido en sus diferentes vertientes por el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) a través del Comité Municipal.



Religión

Entre la población de 5 años y más de edad de este municipio predomina la religión católica la cual es profesada por la mayoría de la población (98.45%); en menor proporción se encuentran Testigos de Jehová, creyentes de doctrinas evangélicas y protestantes (0.59%). Asimismo el 0.48% de los habitantes manifestaron no practicar religión alguna.

Fuente: Centro Estatal de Estudios Municipales. *Perfiles 2012-2015*

Encontraras

edificaciones con valor
historico, que constituye
al pueblo de Santa
María del Oro en un
estilo neogotico y
barbarico.

Nuestras tradiciones,
emblema de Juchitlan.



Realizaremos acciones en seguridad publica que contribuya al fortalecimiento de la confianza



Nuestra infraestructura en comunicaciones se basa en una red de carretera que crea un vinculo de interconectividad que facilita la integración social y geográfica del territorio.

En nuestros servicios públicos trabajamos para la continua mejora de estos, teniendo en cuenta la problemática que se nos presenta en cada área de los mismos.



De acuerdo con toda la problemática, planteamos un desarrollo a corto, mediano y largo plazo que nos ayude al desarrollo de nuestro municipio, apoyandonos con cada funcionario responsable de cada area.

**Santa
María del
Oro 2015 -
2018**